
 
Alessandro Denaro, ala per vocazione  
 
Continuiamo a conoscere i giocatori dell’Oncoibla Padua Rugby Ragusa, oggi è la volta di 
Alessandro Denaro. 
 
Mi chiamo Alessandro Denaro, ho 18 anni e da 6 anni gioco a rugby. Quest’anno gioco ala. 
 
Nel senso che hai giocato anche in altri ruoli? 
In passato, soprattutto per esigenze di squadra, ho sempre ricoperto ruoli di mischia, anche se mister 
Gurrieri mi avrebbe voluto nei trequarti. Finalmente quest’anno ce l’ha fatta e ho giocato sia 
secondo centro che ala. 
 
Tu dove preferisci giocare? 
Trequarti, non ho dubbi, perché è un ruolo dove fisicamente mi sento più a mio agio. Mi sento più 
partecipe, più presente nel gioco.  
 
Quest’anno sei partito dalla panchina, poi hai giocato centro, e adesso ala. Quali dei tre ruoli 
ti piace di più? 
Certamente non mi piace stare in panchina (ride, ndr)! A parte gli scherzi, mi piace di più giocare 
ala. Quest’anno ho chiesto a mister Gurrieri di schierarmi in un ruolo fisso per imparare bene. Mi 
sembra di essere discreto in parecchi ruoli ma non ce n’era uno in cui mi sento veramente bravo. 
Adesso spero di diventare una brava ala. 
 
Come ti sei avvicinato al rugby? 
Ho iniziato a giocare quand’era in seconda media, con la Vann’Antò. Poi, siccome la scuola non 
faceva l’Under 15, sono passato al Padua.  
 
Cosa ti piace del rugby? 
Nel rugby c’è qualcosa che non ti stanca mai. Il rugby è diverso dagli altri sport. Non so spiegare 
bene la cosa ma è così: l’emozione che si prova ad entrare in campo la domenica è un’emozione che 
non si prova negli altri sport. Il momento più bello, comunque, è il placcaggio; quando riesci a 
fermare il tuo avversario con un buon placcaggio provi soddisfazione.  
 
Quando non giochi cosa fai? 
Sto con i miei compagni oppure mi alleno. 
 
Che vuoi fare da grande? 
Non lo so. Vorrei prendere la laurea in scienze motorie. Se non dovessi riuscirci mi piacerebbe 
arruolarmi nell’esercito. 
 
 


